

Cuba: Confirman necesidad de producir más alimentos



Bayamo, Cuba, 10 sep (RHC) El miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba, Salvador Valdés Mesa, vicepresidente del Consejo de Estado, continuó este 10 de septiembre su recorrido por centros de interés económico de la oriental provincia de Granma, y confirmó la importancia de elevar la producción de alimentos con calidad y eficiencia.

Valdés Mesa insistió en la necesidad de planificar con objetividad y según las potencialidades máximas de cada empresa y las demandas en el mercado, para evitar el establecimiento de planes fáciles de cumplir.

En su segundo día en el territorio, el dirigente intercambió con obreros y directivos a la vez que constató la satisfacción general respecto a la aplicación de la resolución seis del Ministerio de Trabajo y Seguridad Social, la cual favorece el crecimiento de los salarios a partir de más producción y calidad con el menor gasto posible.

Igualmente se interesó por los avances en la primera fase del programa de desarrollo

de la ganadería, que incluye en la provincia una inversión de 2, 9 millones de euros, de los 80 previstos en todo el país para satisfacer parte de las necesidades del sector, uno de los más afectados en las últimas décadas.

Por su parte, Alexander Rojas Pérez, delegado de la Agricultura en Granma, informó que cuentan con 91 equipos para el bombeo de agua mediante el aprovechamiento de la energía solar, y se mejoran las condiciones del pasto y de diferentes vaquerías a fin de lograr mejores resultados.

La víspera, Valdés Mesa visitó en el municipio costero de Manzanillo la Unidad Empresarial de Base de Aluminios Mecánicos José Luis Tassende, fundada el 27 de julio de 1977 por Fidel Castro, y el molino arrocerero Julio Zenón, el más importante de los cinco de la oriental provincia.

Asimismo recorrió la empresa pesquera industrial, donde expresó su satisfacción por el cumplimiento de los planes en la captura de varias especies, entre las que destacan langostas y camarones.

(Con información de la ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/105264-cuba-confirman-necesidad-de-producir-mas-alimentos>



Radio Habana Cuba